

estudio de las humanidades. Obtuvo doctorados en latín y en griego. Acabada la Universidad emprendió estudios de Teología. Ejerció el pastorado en Irlanda y en Escocia. Era brillante en el púlpito.

En mayo de 1807 se trasladó a Estados Unidos. Allí, los dirigentes de varias denominaciones le ofrecieron varios ministerios destacados que rechazó. Dolido por la situación espiritual de las iglesias en aquella época en Estados Unidos, se dedicó a estudiar nuevas alternativas.

Junto a otros líderes que sentían lo mismo que él, en el verano de 1809 fundó en Pennsylvania lo que sería el *Movimiento de Restauración*, con la intención de restaurar la Iglesia del Nuevo Testamento a sus fuentes primitivas y trabajar para conseguir la unión de todos los cristianos en un solo Cuerpo, gobernado por una sola Cabeza: Cristo.

En septiembre de 1809 el grupo publicó un importante documento, redactado por Thomas Campbell, en el que se trazaban las principales líneas doctrinales del Movimiento naciente. Se titulaba *Declaration and Adress*, algo así como *Declaración y Alocución*. En él se establecía que el lema principal del Movimiento era “*hablar donde la Biblia habla y callar donde la Biblia calla*”.

La doctrina e intenciones evangelísticas del nuevo Movimiento encandiló al pueblo norteamericano. A los diez años de su fundación ya tenía allí medio millón de miembros. El número veinte de los presidentes de Estados Unidos, James A. Gardfiel, era miembro de las Iglesias de Cristo.

Yo entré en contacto con el *Movimiento de Restauración* durante mi estancia en Estados Unidos en el verano de 1964. Ese mismo año, en diciembre, nos reunimos en la Iglesia de Sevilla cinco pastores: José Martínez, Juan Antonio Blancas, Miguel Quesada, Juan Ruiz y quien esto firma y fundamos el *Movimiento de Restauración en España*, donde están representadas nuestras Iglesias.

Saludos, *Juan Antonio Monroy*

■ NOTICIAS

• DÍA DEL PADRE

El domingo celebramos en la iglesia el Día del Padre. Juan Lázaro compartió un excelente mensaje sobre el tema que nos dio una nueva pers-

pectiva acerca de cómo amar a nuestros padres. Al finalizar el culto los niños de las escuelas dominicales entregaron un entrañable detalle a todos los padres presentes, así como el sorteo de un libro que le tocó a Carlos Lázaro. Gracias a todos los que hicieron del domingo un día especial.

• PRESENTACIÓN DE EDDY JOAN

También el domingo tuvimos la presentación del hijo de Darwin y Katya, a los cuales se habló acerca de la responsabilidad que como padres tienen de educar y criar a Eddy. Terminando con una oración para que Dios ponga su mano protectora sobre el niño y de sabiduría a los padres.

• RECORDATORIO ACTIVIDAD MINISTERIO DE MUJERES

El sábado 25 de marzo a las 18:00hrs, el ministerio de mujeres nos invita a toda la congregación a participar en un reto bíblico. Se formarán dos grupos y ambos se enfrentarán a preguntas relacionadas con el libro de Génesis. También habrá una recreación de disfraces de la Biblia, así que piensa de que personaje te puedes disfrazar. El mejor disfraz recibirá un premio. Seguro que pasamos un rato divertido. ¡Os esperamos!

• CURSO SOBRE MEDIOS AUDIOVISUALES

El próximo domingo día 26, a las 17,00 horas en la iglesia, tendrá lugar el curso de formación sobre medios audiovisuales. Todo aquel que esté interesado en el curso deberá acudir el domingo, sin este curso nadie podrá manejar el equipo. El curso será impartido por Juanjo Bedoya.

• SALIDA EVANGELÍSTICA

Se recuerda que también el próximo domingo tendrá lugar la salida de evangelización de final de mes. La cita es en la iglesia a las 17,00 horas.

■ RESUMEN DEL MENSAJE, por *Nahir Montero*. Domingo 19-3-2023.

Predicación: Dios es el verdadero Padre.

Predica: Juan Lázaro.

¿Qué significa ser padre? El significado de padre va más allá de aquel ser vivo masculino que ha tenido descendencia directa o, a adoptado una función paternal. Ser padre es un modelo a seguir; un modelo de in-